



Chers parents, tuteurs ou gardiens

Notre école participera à la **journée nationale de la p'tite laine** le jeudi 7 février prochain.

La Journée nationale de la p'tite laine est une façon amusante d'apprendre sur l'importance d'économiser l'énergie. Le chauffage représente 80 % de la consommation d'énergie du secteur résidentiel au Canada et est une source importante d'émissions de gaz à effet de serre (GES). Si tous les Canadiens réduisaient leur chauffage de seulement 2 °C durant l'hiver, cela permettrait de réduire les émissions totales du Canada de GES d'environ 3% soit 4 mégatonnes.

Les bâtiments de notre école seront un peu plus frais le 7 février prochain et nous demandons par conséquent à tous les élèves de porter un chandail chaud à l'école.

En plus de baisser le chauffage et d'enfiler une p'tite laine, nous organisons des activités pédagogiques pour aider les élèves à mieux comprendre les changements climatiques et de comprendre que les gestes du quotidien ont une incidence sur l'avenir de notre planète.

Le conseil organise également un petit concours pour le chandail le plus rigolo lors de cette journée.

Il fera chaud, ce jour-là, dans le cœur de nos élèves.

Merci de votre coopération

